

上越あたご包括支援センター管内 介護支援専門員と医療専門職との連携研修会～訪問看護編
令和元年10月11日 金曜日 16時から17時30分 清里コミュニティプラザ
アンケート結果

職 種 : 訪問看護師

経験年数(現職):

①1～5年 5名 ②6～10年 1名 ③11年～15年 3名 ④16年以上 3名

1、本研修会は、有意義でしたか？

①はい 12名 ②いいえ 0名 ③どちらとも言えない 0名

回答の理由

- ・ まだまだ訪問看護の説明が不足していると感じた
- ・ ケアマネージャーさんたちの具体的な意見を聞くことが出来た
- ・ ケアマネさんたちの思いを直接聞くことが出来助言させてもらえた
- ・ それぞれの職種の意見が聞けて良かった
- ・ ケアマネさんや包括の方などのいろいろな意見が聞けた
- ・ ケアマネさんの困っていることが分かった
- ・ 今まで以上に連携していけると思った
- ・ いろいろな話が聞けて良かった
- ・ ケアマネさんの仕事の内容や困っているところを知ることが出来た
- ・ どんな時に訪看を導入するのがいいのか、皆このタイミングに悩んでいることが分かった
- ・ ケアマネさんから思っていることが聞けて、答えることが出来た
- ・ 訪看の利用についてケアマネに説明できたから

2、日程について

時期は、 ①良い 10名 ②悪い 0名 ③どちらとも言えない 2名

回答の理由をお書きください

- ・ 前半後半は報告書の作業があるので良かった
- ・ 土曜日などであれば時間に余裕を持ち参加できたのか
- ・ レセプトの終わった頃なので良かった
- ・ 暗くなる前に終了できたから、冬期は夕方終了になるといやだ

時間は、 ①良い 9名 ②悪い 1名 ③どちらとも言えない 1名 無1名

回答の理由をお書きください

- ・ 遅いのであれば18時頃からでもよい
- ・ 時間帯を遅くしていただくとありがたい
- ・ 丁度良い
- ・ 直帰できる終了時間だった

3、明日から実践しようと思うことをお書きください

- ・もし相談があったら答えていきたい
- ・訪問あるあるなしではなくまずは相談で来る雰囲気を作っていきたい
- ・支援者同士の連携を密にしていきたい 2
- ・こまめに連絡する（うっかり忘れやすいので）
- ・ちょっとしたことも連絡させていただき連携を図っていきたい
- ・MCネットをもっと活用する
- ・相談したいことがあったら何でもお伝えする

4、研修会を通して、感じた職種間の連携課題をお書きください

- ・ まだまだ訪問看護の利用するということが、もっと気軽に使ってもらえるようにしていかな
いといけないと思った
- ・ 医療面に関してはまだまだハードルが高い
- ・ このような会で顔の見える関係が築けると連携しやすくなる
- ・ 訪看の敷居を低くし、臨機応変に対応していきたい
- ・ まず連絡をしてみる事が大切
- ・ 病院の医師との連携が難しい
- ・ 訪問のハードルがまだ高いと感じているケアマネさんがいることを知った
- ・ 多職種連携、情報共有するため（統一）に向けてMCだけでなく・・・

5、本日の研修会について、意見・感想等をご自由にお書きください

- ・ 普段交流の少ない地域のケアマネさんとの期会が持てて良かった
- ・ 顔の見える関係作りが出来た。具体的な活用について話が出来た
- ・ 大変有意義であった

6、今後の研修会への要望をお書きください

ex. 次年度は、どの専門職と話し合いたいか

ヘルパーさん

薬剤師

医師

今回の結果がどういう風に変化があったか